

## 未来のつばさ

令和6年10月11日

文責：山田 芳幸

## 通知表を配付しています

9月まで猛威を振るった暑さもやわらぎ、爽やかな秋の風が心地よく感じられます。

10月もあっというまに中旬に入りました。楽しみにしている3連休前の本日、子供たちに「通知表(4月~9月)」を配付しています。

昨年度まで、学期の最終日に配付していましたが、本年度から年間2回に変更し、本日が初めての学期途中配付となります。

初めて取り組んでみて、良かった点はたくさん感じられました。

- ① 7月の学習に落ち着いて取り組めました。
- ② 同時期に実施した保護者面談に対して、しっかり情報等を準備することができました。
- ③ 2学期初めに、子供たちの「夏休み中のがんばり」を確認することができました。
- ④ 9月に、1学期までの学びの定着具合を確認し、フィードバックすることができました。

しかし何事も、新しく始めた時に何かしらの不具合が起こるのは当然のことです。我々も次年度以降、改善しなければならぬことを把握しているところですが、保護者様にしか気づかないこともあると思います。気づいたこと、困ったこと、改善点などありましたら、担任、教頭、校長、誰でも構いませんので、お知らせいただければと思います。

学期途中での配付ではありますが、やはり「通知表」は、我々教職員にとっても、保護者の皆様にとっても、何より子供たちにとって、特別なものかと思えます。どうぞ、子供たちの9月までの頑張りを一緒に確認していただき、これからの学びにつながるよう励ましていただければと思います。

## 新しい仲間が!!

子供たちからお聞きかもしれませんが、10月7日(月)に、心強い仲間が大崎小学校に着任しました。〇〇〇〇(〇〇〇〇 〇〇)先生です。

〇〇先生は、以前、大島西小学校と大島東小学校に勤務されたことがあり、本校にゆかりのある先生です。

全国的に、「教員不足」が叫ばれる中、年度途中で教職員が配置されることは、ほとんどないことです。新しい仲間を迎えられたことに心から感謝し、全職員力を合わせて、子供たちのために努力を重ねていきたいと思えます。

〇〇先生には、主に算数科を中心に、TTや少人数指導として本校の学力向上に力を発揮していただく予定です。

今後も変わらぬご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。



## ありがとうございました

9月末にご協力いただいた「PTA 環境整備作業」で、ずいぶんきれいになった運動場でしたが、あまりに広大なため、作業が十分できなかった場所がありました。

先日、大島水産種苗様が「塩水」をまいてくださり、トラック内の雑草が枯れました。

また、西海市教育委員会が、駐車場で使用することもあり、運動場海側をきれいに除草していただきました。

ますますきれいな運動場になっています。本当にありがとうございました。

